

Aarau, 22.09.2019

## **Einwohnerrat behandelt Budget und Steuerfuss**

### **FDP Aarau: Senkung des Steuerfusses um 3 Prozent ist richtig**

**Die Fraktion der FDP Aarau unterstützt in der kommenden Sitzung des Einwohnerrates die Senkung des Steuerfusses um 3%. Die anhaltend positive Finanzlage der Stadt Aarau erlaubt diese Reduktion.**

Die Einwohnerrats-Fraktion der FDP Aarau unterstützt die geforderte Senkung des städtischen Steuersatzes um 3 Prozent auf 94 Prozent. FDP-Fraktionspräsident Yannick Berner: «Die Finanzlage der Stadt Aarau mit einem Überschuss von rund 18 Millionen im vergangenen Jahr ist stabil und die Aussichten sind ungetrübt. In dieser Situation ist eine Senkung des Steuersatzes um 3 % richtig. Damit kann auch die versteckte Steuerfusserhöhung aus dem Aufgaben-Abtausch zwischen Kanton und Gemeinden im Jahr 2017 rückgängig gemacht werden.»

Eine Senkung um 6 Prozent, wie sie vor einiger Zeit auch diskutiert wurde, fand keine Unterstützung durch die FDP-Fraktion, was in den vorbereitenden Diskussionen laufend dargelegt wurde. Denn damit wäre insbesondere ein falsches Signal hinsichtlich der künftigen Situation im Zukunftsraum Aarau ausgesendet worden. Eine Senkung um 3 Prozent hingegen entspricht dem Vorschlag der FDP Aarau.

#### **Kontakt:**

Yannick Berner, Fraktionspräsident, [yannick.berner@hispeed.ch](mailto:yannick.berner@hispeed.ch), 079 533 38 65

Martin Bahnmüller, Medien, [martin.bahnmueller@gmail.com](mailto:martin.bahnmueller@gmail.com), 079 351 48 43